

¿Cuál de las siguientes afirmaciones acerca de aplicaciones de escritorio es correcta?

REPORTAR ERROR

Tus respuestas

- ✕ El usuario solo interactúa con las aplicaciones de escritorio a través de su teclado.
- ✕ Son aplicaciones comúnmente lentas.
- ✔ Se instalan como un programa más dentro del sistema operativo.
- ✕ Ninguna es correcta.

Respuestas correctas

- ✔ Se instalan como un programa más dentro del sistema operativo.

Explicación

Las aplicaciones de escritorio son las aplicaciones típicas de interfaz gráfica (ventanas, menús, cajas para escribir, botones, etc.).